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PROYECTO DE RESOLUCIÓN 
 

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación… 
 

 
RESUELVE: 

 
SOLICITAR AL PODER EJECUTIVO NACIONAL conforme lo       

establecido en el artículo 71 de la Constitución Nacional y en el artículo             

204 del Reglamento de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación a              

fin de que a través, del organismo que corresponde   INFORME: 

1. Que cantidad de vacunas Sputnik V van a ser adquiridas por el            

Gobierno Nacional 

2. Cual es el costo total de adquisición de la Vacuna Rusa Sputnik V e              

informe la modalidad de la compra. 

3. Si la vacuna Rusa Sputnik V ha cumplido o se encuentra en            

cumplimiento de todos los protocolos y estándares necesarios para su          

aprobación. En su caso remita copia certificada por autoridad         

competente de las certificaciones internacionales y nacionales que        

determinan que es una vacuna segura. 

4. Que parte de la partida presupuestaria se ha afectado para el pago de la              

compra de la vacuna rusa Sputnik V. 

5. Que otras vacunas (marca, laboratorio y origen) serán adquiridas o          

producidas , en que cantidad y en que precio. 
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FUNDAMENTOS: 

 

El Gobierno Nacional, acaba de enviar a una funcionaria del           

Ministerio de Salud, Dra. Carl Vizzoti1 a Rusia, para recabar información y comprar             

25 millones de unidades de la Vacuna Sputnik V2de origen ruso. 

En épocas donde hay numerosos estudios y pruebas respecto de vacunas que sirvan             

para prevenir o paliar los efectos del Covid 193, en primer lugar debemos estar              

informados de que éxito tienen las pruebas de las vacunas4, de la seguridad de las               

mismas y del cumplimiento de todas y cada una de las etapas establecidas             

internacionalmente por los organismos competentes para la aprobación internacional         

del protocolo necesario para establecer una vacuna 

Por razones de conocimiento público, los medios informan que          

desde el Ministerio de Salud se ha ordenado la compra de 25 millones de estas               

vacunas. Por tal motivo y ante la incertidumbre de no conocer la modalidad de              

compra el monto de la misma y el periodo de entrega, manifestamos preocupación             

por la falta 

 

1 
https://www.lanacion.com.ar/sociedad/coronavirus-viaje-secreto-rusia-encabezado-carla-vizz
otti-nid2495807 
2 
https://www.perfil.com/noticias/reperfilar/inmunologo-sobre-sputnik-nadie-se-va-a-vacunar-h
asta-que-la-fase-3-este-terminada.phtml 
3 
https://www.who.int/es/emergencies/diseases/novel-coronavirus-2019/advice-for-public/q-a-c
oronaviruses#:~:text=sintomas 
4 https://www.who.int/csr/disease/swineflu/notes/h1n1_vaccine_20090806/es/ 
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de información al pueblo de las medidas sanitarias que se realizarán respecto de las              

vacunas. Para afianzar el derecho a la información solicitamos al Poder           

Ejecutivo Nacional que transparente la adquisición de vacunas contra el Covid           

19 y haga públicos los datos peticionados.  

Solicitando por lo tanto el acompañamiento de mis pares en el presente proyecto. 

AUTORA: DIPUTADA VIRGINIA CORNEJO 

 

 

 

 

 


